

COMBINADO EGIPTO Y JORDANIA



Descripción

Embárcate en un viaje inolvidable que fusiona la majestuosidad ancestral de **Egipto** con los asombrosos paisajes y la profunda historia de **Jordania**. Esta aventura cuidadosamente diseñada te invita a explorar dos de los destinos más cautivadores de Oriente Medio.

Tu travesía comenzará en **Egipto**, donde la imponencia de las **Pirámides de Giza** y la enigmática **Esfinge** te dejarán sin aliento. Navega por las milenarias aguas del **Nilo** en un crucero de ensueño, descubriendo templos faraónicos que susurran historias de dioses y reyes, desde Luxor hasta Asuán. Siente la vibrante energía de **El Cairo** y desentierra los secretos de una civilización que marcó el curso de la historia.

Pero la experiencia no termina en las orillas del Nilo. El viaje te llevará a **Jordania**, una tierra de contrastes y belleza inigualable. Maravíllate con la legendaria ciudad de **Petra**, esculpida en roca rosa, un tesoro arqueológico que te transportará en el tiempo. Déjate llevar por la inmensidad y el silencio del desierto de **Wadi Rum**, donde dunas y formaciones rocosas crean un paisaje de otro mundo. Y, para culminar, experimenta la ingravidez y los beneficios de las terapéuticas aguas del **Mar Muerto**.

El **Viaje Combinado Egipto-Jordania** es la propuesta definitiva para quienes buscan una inmersión completa en la historia, la cultura y los paisajes más emblemáticos de esta fascinante región. Una oportunidad única para vivir dos aventuras inolvidables en un solo viaje.









Itinerario

Día 1 - CIUDAD DE ORIGEN - LUXOR

Presentación en el aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas (T1) con destino Luxor. Trámites de aduanas y pasaportes. A la llegada a Luxor, recogida de equipaje y traslado al barco. Alojamiento y noche a bordo.

Día 2 - LUXOR - EDFU

Desayuno. Salida para visitar el **Valle de los Reyes**, una vasta necrópolis donde se descubren magníficas tumbas esculpidas en la roca, decoradas minuciosamente y provistas de tesoros esenciales para la vida en el más allá de generaciones de faraones. La exploración continúa con la visita al **Templo de Hatshepsut**, la singular faraona del Antiguo Egipto. Este Templo se erige sobre escarpados acantilados de piedra caliza, integrándose en el paisaje como si fuera una formación natural. Adicionalmente, se tendrá la oportunidad de contemplar los **Colosos de Memnón**, conocidos en la Antigüedad Clásica como las "hechizantes voces del amanecer", debido a los relatos de numerosos viajeros que afirmaban escucharles "cantar". Según la leyenda, un héroe de la mitología griega, Memnón, falleció en combate y su madre, Eos, diosa de la aurora, envió a los vientos a recoger el cadáver de su amado hijo mientras lamentaba y lloraba su pérdida. Muchos visitantes contemporáneos afirman que sus lágrimas aún pueden apreciarse cada mañana en forma de gotas de rocío.

Posteriormente, en la orilla oriental del río, se realizará una visita a los **templos de Karnak y Luxor**, construidos a lo largo de milenios por generaciones de faraones y consagrados al Dios Amón. Regreso al barco y almuerzo. A la hora establecida, la embarcación zarpará para cruzar la esclusa de Esna y proseguir la navegación hacia Edfú. Noche a bordo.

Día 3 - EDFÚ - KOM OMBO - ASWAN

Desayuno y salida en calesas para visitar el **Templo de Edfú**, reconocido como el más grande y mejor conservado de Egipto. Regreso al crucero para almorzar. La navegación continúa hacia **Kom Ombo** para visitar el templo dedicado al dios cocodrilo, Sobek. Tras la visita, se regresa al crucero para disfrutar de la "Noche Egipcia", donde los pasajeros tendrán la oportunidad de vestir la indumentaria egipcia tradicional, las "galabeyas". La cena consistirá en un abundante buffet de especialidades egipcias, amenizado por música oriental. Cena y noche a bordo.

Día 4 - ASWAN - ABU SIMBEL

Temprano por la madrugada, se realizará una excursión por carretera a los **Templos de Abu Simbel** (280 km), edificados por Ramsés II para conmemorar la paz con el rey de Nubia. El "Gran Templo" está dedicado a los dioses Amón, Ra y Ptah, y al propio Ramsés II. El "Templo Menor" está consagrado a Nefertari, la esposa de Ramsés II.

Se conocerá la historia de este templo y su singular fenómeno solar, que acontece en dos fechas específicas al año. Regreso a Asuán y almuerzo en el barco, seguido de tiempo libre. Por la tarde, se visitará el **Templo de Filae**, dedicado a la diosa Isis, diosa de la Magia y el Amor. Regreso, cena y alojamiento.

Día 5 - ASWAN - EL CAIRO

Desayuno en el barco. Se realizará un gran paseo en faluca. Existe la posibilidad de realizar una visita **OPCIONAL** al poblado nubio. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar un vuelo con destino a El Cairo. A la llegada, traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 6 - EL CAIRO

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica a las **Pirámides de Keops, Kefrén y Micerinos**, las únicas supervivientes de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo, y una de las mayores atracciones turísticas a nivel global. Opcionalmente, se podrá acceder al interior de las cámaras funerarias (entrada no incluida, debido a la complejidad y al espacio reducido). Posteriormente, se realizará un paseo por el recinto, ascendiendo a una zona elevada para contemplar estas impresionantes construcciones que han perdurado a través del tiempo. La visita incluye la **Esfinge de Giza**. Se continuará hacia **Menfis y Sakkara**, con almuerzo incluido. Traslado al hotel, cena en un restaurante local, regreso al hotel y alojamiento.

Día 7 - EL CAIRO

A la hora indicada, se iniciará la visita al Cairo cultural, incluyendo la **Ciudadela de Saladino**, una imponente fortaleza medieval que se ha convertido en el monumento no faraónico más reconocido de El Cairo. Nos adentraremos en la **Mezquita de Mohamed Alí**. Recorreremos el **barrio Copto**, uno de los más singulares de la ciudad. Se visitará la **Iglesia Colgante**, construida sobre las ruinas de la Torre de Babilonia. Continuaremos la visita a la **Sinagoga Ben Ezra** y la **Iglesia de San Sergio**. Almuerzo incluido.

Posteriormente, se proseguirá el recorrido hacia el **Museo Egipcio** y el mercado **Khan el Khalili**. Noche con cena cairota. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 8 - EL CAIRO - AMMAN

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto con destino Ammán. A la llegada, recogida y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 9 - AMMAN - JERASH - AJUN - AMMAN CITY TOUR - AMMAN

Desayuno. Salida hacia **Jerash**, antigua ciudad de la Decápolis y Gerasa, considerada una de las ciudades romanas mejor conservadas del mundo. Se accederá a través del Arco de Adriano, una impresionante puerta de tres arcos construida en el año 129 para conmemorar la entrada del Emperador Adriano a la ciudad. Tras ella, se encuentra el Hipódromo, con capacidad para 15.000 espectadores, donde se desarrollaban competiciones atléticas, carreras de caballos y carruajes, entre otros espectáculos. Cruzando la Puerta Sur, después de un espacio que albergaba un mercado, se llega a la estructura más impresionante de Jerash, la Plaza Oval, una amplia explanada circular de 100 metros de diámetro completamente rodeada por 56 columnas del siglo I. Desde allí, se podrá recorrer una ciudad completa con sus teatros, calles y templos.

Se proseguirá hacia **Ajlun**, fortaleza construida en 1184 por un general de Saladino para controlar las minas de hierro de la zona. Levantada sobre una verde colina, ofrece fantásticas vistas panorámicas sobre el Valle del [se interpreta como *río* o *Jordán*, ya que la palabra está cortada] con sus siete torres y estaba rodeado por un pozo seco de 10 metros de profundidad. La fortaleza defendía el país contra los ataques procedentes de Karak, además de proteger las rutas comerciales entre Jordania y Siria. Un puente levadizo cruza el foso, dando acceso a un laberinto de pasillos abovedados y enormes salas que se utilizaban como comedores, dormitorios o establos. Es un claro ejemplo de arquitectura militar árabe medieval en buen estado de conservación.

Regreso a Ammán. Por la tarde, se visitará **Ammán**, la capital del Reino Hachemita de Jordania y la antigua ciudad de Filadelfia. Una ciudad que presenta una interesante mezcla de lo antiguo y lo moderno. Amonitas, griegos, romanos, bizantinos y musulmanes dejaron sus huellas capa sobre capa, en y alrededor de la ciudad. Se comenzará explorando la Ciudadela, incluyendo el Museo Arqueológico Nacional, para ver una colección de hallazgos arqueológicos inusuales. Se bajará al centro para visitar el Teatro Romano y disfrutar de sus bulliciosas calles llenas de tiendas, luz y sonido. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 10 - AMMAN - MADABA - MT NEBO - PETRA

Desayuno. Por la mañana, visita a **Madaba**, la ciudad de los mosaicos. Se visitará la **Iglesia de San Jorge** para ver el primer mapa-mosaico de Palestina, y la **Iglesia de San Juan Decapitado**, con sus catacumbas y las vistas desde su campanario.

Posteriormente, se irá a **Monte Nebo**, desde donde Moisés divisó la Tierra Prometida, a la que nunca llegaría. Si el día es claro, las vistas del Valle del Jordán son preciosas. En el interior de la iglesia bizantina se pueden apreciar impresionantes mosaicos.

Se continuará hacia **Petra**. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 11 - PETRA

Día dedicado a la visita de la ciudad rosa, **Petra**, la capital de los Nabateos. Durante la visita, se explorarán los monumentos más importantes y representativos esculpidos en la roca por esta civilización. El recorrido comienza con **El Tesoro**, un monumento famoso e internacionalmente conocido por haber sido llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones. Se continuará con las **Tumbas de colores**, las **Tumbas reales** y el **Monasterio**. Petra es uno de esos lugares del mundo que, al menos, hay que visitar una vez en la vida. Cena y alojamiento.

Día 12 - PETRA - BEIDA - WADI RUM 4x4 - WADI RUM

Desayuno. Antes de abandonar Wadi Musa, se hará una parada en **Beida**, un antiguo puesto comercial previo a la capital nabatea. Se continuará hacia **Wadi Rum**.

La primera parada será en el Centro de Visitantes, un punto de inicio para apreciar la magnificencia de este lugar, famoso por ser escenario de numerosas películas. A bordo de nuestro vehículo 4x4 beduino, se recorrerá el desierto durante dos horas. Nos adentraremos en las arenas rosadas de este desierto, que posee un encanto especial otorgado por los macizos graníticos modelados por la naturaleza. Alojamiento en el campamento.

Día 13 - WADI RUM - MAR MUERTO - AMMAN

Desayuno. Salida hacia el **Mar Muerto**. Se pasará el día en el punto más bajo de la Tierra, disfrutando de sus famosas aguas saladas y sus barros con propiedades terapéuticas. Regreso a Ammán. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 14 - AMMAN .- CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para la salida en vuelo de línea regular con destino Madrid.

Alojamientos previstos o similares

Precios desde

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos en línea regular directo MADRID LUXOR-AMMAN MADRID
- Vuelos internos Aswan Cairo Amman
- Asistencia en los aeropuertos por representante habla española
- Chófer habla inglesa para los traslados aeropuerto hotel aeropuerto
- Visado en Egipto y Jordania
- 13 noches en categoría seleccionada, (4 noches crucero Nilo + 3 Noches Cairo + 2 noches Amman + 1 noche Petra + 1 noche Wadi Rum + 1 noche Mar Muerto)
- Régimen de Pension completa en crucero+ pension completa en Cairo + media pension en Jordania)
- Transporte en vehículos climatizados durante todos los traslados
- Seguro basico de asistencia

No incluye

- Almuerzos en Jordania
- Carruajes en Petra
- Bebidas en las comidas
- Propinas y cuota de servicio

Condiciones

Maktub Travel Experience

















